

チャレンジ！

学校教育目標

仲間とともに より高い目標に向けて
学び続け 行動できる子どもの育成
～自立 協働 創造～
令和5年度 上下北小学校
2学年 学級通信 4月 12日 NO.5

作文紹介

今年度も週末に作文の宿題を出しています。

今回は、学校での出来事、家庭での出来事などを
書いてきてくれました。その一部を紹介します。



入学しき

わたしは、いもうとが小学校の1年生になりました。ちょっときんちょうしたけど、6年生といっしょに出てきて、ほっとしました。みんな、大きなこえでへんじをして、すごかったです。月よう日からいっしょにとう校します。たのしみです。

入学式を経て、新1年生の学校生活もスタートしました。2年生と1年生は、生活科や行事などで一緒に活動することも多くあるので、早くみんなの名前を覚えて、仲良く活動していきたいですね。

お米のなえ作り

4月9日に、お米のなえ作りをしました。ぼくは、おじいちゃんと土に入ったなえぼこを、きかいにのせるしごとをしました。いっぱいはこんだので、とてもつかれました。いっぱいお手つだいをしたので、おひるごはんをいっぱいいたべられました。また、やりたいです。

おりがみ

4月8日に、おりがみで、つる、星のカービィを作りました。つるは、おるのがむずかしかったので、お母さんが手つだってくれました。ときどき、しっぱいしましたが、がんばりました。また、おりがみがあったら、いろいろなものを作ってたのしみたいです。

週末には、家族の手伝いをがんばっていたり、遊びやクラブなどでいろいろなチャレンジをしていたりする子多くいるようです。とても素敵ですね！